



Medienmitteilung

Datum: Mittwoch, 8. Januar 2020
Rubrik/Thema: Sport / Biathlon / Events
Link: lenzerheide2020.ch

Bündner Nachwuchsstars messen sich mit den Weltbesten in Lenzerheide

Die Würfel sind gefallen: Swiss-Ski hat die Selektion für die Biathlon Jugend- und Junioren-Weltmeisterschaften 2020 vorgenommen – darunter sind insgesamt zehn Athleten des Biathlon Stützpunkts Ostschweiz, davon vier Bündner. Die Ferienregion Lenzerheide freut sich auf diesen ersten Biathlon Grossanlass in der Biathlon Arena Lenzerheide in Lantsch/Lenz – insbesondere dank der zahlreichen hochkarätigen regionalen Athleten.

Vom 23. Januar bis 2. Februar 2020 ist in der Biathlon Arena Lenzerheide in Lantsch/Lenz Spannung pur angesagt. Während den IBU Youth & Junior World Championships Biathlon zeigen die weltbesten Nachwuchsathleten, was sie in Sachen Langlaufen und Schiessen draufhaben. Von den insgesamt 16 nominierten Schweizern, trainieren zehn Athleten in der Ferienregion Lenzerheide als Mitglieder des Biathlon Stützpunktes Ostschweiz. Es sind dies Sebastian Stalder (Am Bachtel), Niklas Hartweg (Einsiedeln), Flavia Barmettler (Schwendi-Langis), Amy Baserga (Einsiedeln), Aline König (Riehen) und Yanis Keller (Einsiedeln) sowie die vier Bündner Laurin Fravi (Bual Lantsch), Nico Salutt (Sarsura Zernez), Lea Meier (Davos) und Marlène Perren (Davos).

Youth Olympic Games als letzte Hürde vor der Heim-WM

Bei der Swiss-Ski Selektion besonders interessant ist die Auswahl von Marlène Perren, mit Jahrgang 2003 eine der jüngsten Jugendathletinnen. Sie fährt in diesen Tagen gemeinsam mit ihren Teamkollegen Yanis Keller und Felix Ullmann an die Youth Olympic Games nach Lausanne und bestreitet damit gleich zwei internationale Grossanlässe hintereinander. Sowohl Marlène Perren als auch Yanis Keller geben gegenüber dem Biathlon Stützpunkt Ostschweiz an, dass sie sich über die Doppelteilnahme, die doch eine grosse Ausnahme im Rennkalender darstellt, sehr freuen. Für beide ist es die erste Teilnahme an einer Jugend- und Junioren-WM. Dass diese in Lenzerheide stattfindet und dadurch eine grosse Unterstützung von Seiten Fans garantiert, mache das Ganze noch spezieller.

Jetzt Ticket sichern und den Nachwuchs unterstützen

Die Titelkämpfe werden am Samstag, 25. Januar 2020, ab 19.00 Uhr mit einer Zeremonie im Dorf Lenzerheide beim Parkplatz Kurhaus feierlich eröffnet. Am darauffolgenden Tag starten die Einzelwettkämpfe in der Biathlon Arena Lenzerheide in Lantsch/Lenz. Weiter geht es bis zum Sonntag, 2. Februar 2020, mit den Disziplinen Staffel, Sprint und Verfolgung. Tickets sind auf der Webseite lenzerheide2020.ch erhältlich, wobei damit nicht nur der Eintritt bezahlt, sondern mit einem Teilbetrag auch die Biathlon Nachwuchsförderung unterstützt wird.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Carmen Hartmann
PR/Medien, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 30 / M +41 79 327 46 86
E-Mail carmen.hartmann@lenzerheide.com